



**CRAMER**



Hochambitionierter Sohn des Crunch aus einer Mutter des Zuchtheroen Caretino. Sein Sprungvermögen sowie der Abdruck deuten auf eine Begabung für die große Bühne hin. Crunch selber ist aktuell auf internationaler Bühne unter Rolf-Göran Bengtsson sehr erfolgreich. Der Vollbruder von Cramers Mutter Christobal kann Erfolge über 1,60m-Springen vorweisen. Genau wie viele weitere Pferde des Stammes 776, konnte zum Beispiel Aluta, unter Tobias Meyer zahlreiche Springen über 1,50m gewinnen.

*Very ambitious Crunch offspring out of a dam by iconic sire Caretino. His jumping ability and energetic take-off indicate his potential for the big arena. Crunch is currently very successfully shown at international level by Rolf-Göran Bengtsson. Christobal, a full brother to Cramer's dam, has results in jumping classes to 1.60m. Same as many other horses from stem 776, Aluta (Tobias Meyer) has won numerous jumping classes to 1.50m level.*

**Stamm / female line:** 776 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Landos, Acorado, Crunch · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Aluta (Tobias Meyer), Lacoer (Ebba Johansson), Canturado (Patrick Stühlmeier)

**122**

**Züchter:**  
**Eigentümer:**  
Geb.: 15.06.2014  
Farbe: Braun

Zolbe-Thomsen Sigrid 25704 Thalingburen  
Piotrowski Sascha 48308 Senden  
DE421000062614 Wallach  
Größe: M

Crunch  
DE421000009408

Clarimo

Clearway  
Capitol I  
Wodka II HSP

Wisma H  
Caletto II  
Prisma H

Shamrock I ZB1-BP

Canturo  
Cantus  
Fara H

Herzdame II H  
Calato  
Verina HSP

Ryla ZB1  
DE421000214401

Caretino

Caletto II  
Cor de la Bryere SF  
Deka H

Isidor H  
Metellus  
Corbala H

Eyra H

Alcatraz  
Aloube Z HAN  
Nirza HSP

**Stamm 776**

Zarina II H  
Calimero  
Passat H